



おおしょう

尼崎市立大庄小学校

学校だより NO. 9

R元. 12. 2

人権週間によせて

木枯らしが吹くようになり、いよいよ冬が近づいてきたという感じがします。先日の図工展・オープンスクールには、たくさんの保護者・地域・来賓の皆様にお越しいただきました。ありがとうございました。子どもたち一人ひとりの頑張りを作品から、授業の様子からも感じていただけたことと存じます。成長の足跡を残し、また一つ大きな行事が終わりました。

さて、その翌週には先月の学校だよりでもお知らせしておりました「宇宙プロジェクト」の撮影がありました。子どもたちが自分の夢を書いたボードを持ち、集合写真を撮りました。撮影日までに、それぞれのクラスで夢について、将来について話す時間を持ちました。

「どんな仕事につきたいか」「何になりたいか」「どんな人でありたいか」等々。1年生は1年生なりに。6年生は、より具体的に考えられたようです。

『お花屋さん』『空手家』『昆虫博士』『優しい人』『USJのキャスト』『医師』……

この「自分の未来を考える」時間こそが大切です。大人になったときの自分を考えることで、学習することが必要であることや、自分を取り巻く人たちとの関わり方の大切さに気づいてほしいと思います。

折しも、12月2日から「人権週間」とし、自分のことや周りの人のことを考える機会を持ちます。一日目の朝会では、

- ① 自分のいいところを大切にしよう
- ② 他の人のいいところもたくさん見つけよう
- ③ 人と違うことを認め合おう
- ④ あたたかい心を育てよう

この4つのお話をしました。④を考えるにあたっては、相田みつをさんの詩を紹介して「セトモノの心」「やわらかい心」ってどんな心かなと問いかけています。（この詩は中央玄関に掲示してあります）
しっかり考える機会にしていきたいです。

学校では、様々な学習活動や生活の中で、友だちとの関わり合い、助け合い、相手の良さに気づかせる体験をたくさんできるように考えています。よく言われることですが、子どもは家庭・学校・地域での人の愛情で育ちます。けんかをして仲直りをする中で人との関わり方を学び、時には思い通りにならないことを我慢する心も育ちます。こうした子どもの育ちの根底になくてはならないものが「愛情」です。ご家庭では、毎日の関わりを大切にいただき、温かい愛情で子どもにたくさんの「心のエネルギー」をあげてください。この「心のエネルギー」が、子どもたちの心を豊かにし、大きく成長させる源です。ご家庭でたっぷり注いでいただいて、地域の皆様に見守っていただき、学校での取り組みを充実させて子どもたちの心を育てていきます。どうぞ一緒によろしくお願いいたします。

(校長 峯本 千鶴)

12月行事予定

日	曜	児童活動	学校行事
2	月	全校朝会 委員会 人権週間	創立記念日
3	火	立腰読書	なかよしランニング
3	火	立腰読書	3年 PTA 行事 (13:30~)
4	水	立腰読書	
5	木	立腰読書 代表委員会	放課後学習
6	金	立腰読書	
9	月	立腰読書 クラブ活動⑥	
10	火	立腰読書	
11	水	立腰読書 ステップアップ調査事業	
12	木	立腰読書	放課後学習
13	金	児童集会	地区別児童集会 (6h)
16	月	全校朝会	なかよしランニング大会
17	火	立腰読書	
18	水	立腰読書	4年校外学習(大阪市立科学館)
19	木	立腰読書	放課後学習
20	金	立腰読書	
23	月		給食終了
24	火		
25	水		終業式・大掃除
26	木		冬季休業日
~			
31	火		



1月行事予定

8日(水) 始業式・大掃除

9日(木) 給食開始

10日(金) 委員会・代表委員会

17日(金) 1日参観 (1h~5h) ・1.17は忘れない 避難訓練 (5h)

27日(月)~31日(金) 給食週間

人権週間について

子どもたち一人ひとりが自分のいいところを考え、クラスで掲示します。

友だちのいいところにも気づく機会となるよう願っています。

